
SESSAD DYS 
SERVICE D’ÉDUCATION SPÉCIALE 

ET DE SOINS À DOMICILE 

TROUBLES DYS 

LE SESSAD DYS, C’EST QUOI ? 

Un SESSAD est un Service d’éducation spéciale 

et de soins à domicile 

spécialisé dans l’accompagnement des troubles DYS 

 

Le SESSAD fait partie d’Accueil Savoie Handicap. 

 

Accueil Savoie Handicap est une association. 

Cette association aide des personnes handicapées. 

POUR QUI ? 

Le SESSAD DYS accompagne : 

  

 Des enfants de 6 à 9 ans 

 qui présentent des troubles DYS 

 scolarisés en milieu ordinaire 

 vivant près de Chambéry, Aix-les-Bains, 

 l’Avant Pays Savoyard ou Cœur de Savoie. 



LES MISSIONS DU SESSAD DYS 

Le SESSAD DYS te propose une aide adaptée à tes besoins : 

Le SESSAD DYS t’accompagne pour :  

 avoir des rééducations adaptées 

 être plus autonome à l’école 

 être intégré dans le sport 

 Soutenir ta famille 

COMMENT AVOIR UNE PLACE AU SESSAD DYS ? 

Faire une demande à la MDPH 

de ton département  

avec une assistante sociale, un médecin ou lors de l’ESS 
 

La MDPH te donne sa réponse 

après traitement de ta demande  

 

MDPH = Maison Départementale des Personnes Handicapées 

Rééducation Autonomie Ecole 

Sport 
Soutien  

Famille 



L’ÉQUIPE DU SESSAD DYS 

L’équipe du SESSAD DYS est composée de : 

 Neuropsychologue 

 Référent social 

 Ergothérapeute 

 Psychomotricienne 

 Enseignant en Activités Physiques Adaptées 

 Secrétaire 

 Chef de service - Direction 

MODALITÉS D’ACCOMPAGNEMENTS 

 

Un Document Individuel 

de prise en charge (DIPC)  

C’est un contrat  

entre toi, tes parents et le SESSAD DYS 

Il définit les engagements que le SESSAD DYS a envers toi 

et les engagements que tu as envers le SESSAD DYS. 

 

Le projet individualisé d’accompagnement (PIA) 

C’est un projet qui décrit 

ce qu’on va faire ensemble 

pour répondre à tes demandes 

comment on va le faire 

Et selon quel calendrier 

PIA 



CONTACTER LE SESSAD DYS 

 

 

Téléphone 

04 79 72 25 50 

E-mail 

sessad@ash73.com  

812 route de Plainpalais 

73230 SAINT-ALBAN-LEYSSE 

VENIR AU SESSAD DYS 

SESSAD DYS 

Site internet 

www.ash73.com 

mailto:savs.samsah@ash73.com

